

Raus aufs Land

Am 26. Juni hieß es für die Zweitklässler der Grundschule in Woldegk: „Raus aufs Land!“ Pünktlich um 08.30 Uhr stand ein Bus vor der Schule, um sie abzuholen und zur Landwirtschaftsgesellschaft nach Rehberg zu fahren.

Hier wurden wir von einigen Mitarbeitern in Empfang genommen und Frau Wendig, die Geschäftsführerin der LBG, hieß uns herzlich willkommen. Nach einer kurzen Begrüßung wurden wir in kleine Gruppen eingeteilt, in denen wir dann verschiedene Stationen, die liebevoll vorbereitet waren, durchliefen.

So erfuhren wir, was man alles aus Mais machen kann. Unser selbsthergestelltes Popcorn schmeckte jedem vorzüglich. Interessiert verfolgten wir den Weg des gehäckselten Mais in die Biogasanlage, die uns Strom liefert. Wir lernten, dass es außer Mais noch weitere Getreidearten gibt, die der Betrieb anbaut. An einem kleinen Melkmodell durfte sich jeder von uns ausprobieren. Der ein oder andere merkte schnell, dass es gar nicht so einfach ist eine Kuh mit der Hand zu melken. Zum Glück gibt es heute dafür moderne Maschinen. Zwei Stationen wurden von den Mitarbeitern des Forstamtes gestaltet. So hüpfen wir wie einige Wald- und Wiesentiere weit, um aber den Tieren die richtigen Fußspuren zuzuordnen, müssen wir noch fleißig üben, denn das ist nicht so leicht. Natürlich durfte die Technik nicht fehlen. Tristan wusste hier besonders gut Bescheid. Und einmal in einem großen Traktor zu sitzen, war schon toll. Letztendlich durften alle die Pferde mit einem Stückchen Apfel füttern. Die konnten ihr Glück kaum fassen.

Zum Abschluss wurden wir bestens mit Essen sowie Getränken versorgt und jeder erhielt ein kleines Geschenk zur Erinnerung. Es war ein schöner, interessanter und lehrreicher Projekttag. Dafür bedanken wir uns bei allen, die uns dieses Erlebnis ermöglicht haben.

Die Schüler und Schülerinnen der Klassen 2a und 2b der Grundschule Woldegk und ihre Lehrerinnen



Gruppenfoto mit Toni